

## Dandim 0705/ Magelang Hadiri Pelantikan Dewan Pimpinan IARMI Kota dan Kabupaten Magelang

Rony - [MAGELANG.JURNALIS.ID](http://MAGELANG.JURNALIS.ID)

Sep 18, 2022 - 12:55



*Dandim 0705/ Magelang, Menghadiri Pelantikan Ketua Dewan IARMI Tingkat Kabupaten dan Kota Magelang Bertempat di Aula Gedung Prajurit*

MAGELANG,-- Dalam rangka pelantikan Dewan Pimpinan Ikatan Alumni Resimen Mahasiswa Indonesia ( IARMI) masa bakti 2022- 2026 wilayah Kota dan Kabupaten Magelang, Komandan Kodim 0705/ Magelang beserta Kasdim Mayor Inf Sudarno beserta Perwira staf Kodim mengikuti kegiatan pelantikan Dewan Pimpinan Ikatan Alumni Resimen Mahasiswa Indonesia di Gedung Prajurit Kodim Magelang, Minggu ( 18/09).

Reorganisasi ataupun pergantian suatu jabatan disetiap organisasi, guna terpelihara organisasi yang terus berjalan sesuai kebutuhan organisasi, dengan

terus berlanjut dan bertingkat kejenjang yang semakin baik

Ketua Dewan IARMI Provinsi Jawa Tengah Drs.Chrisno Haribowo, M.M. mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0705/ Magelang selaku dewan penasehat IARMI Kota maupun Kabupaten Magelang, yang telah memberikan kontribusi baik sarana maupun prasarana dari Kodim 0705/ Magelang, sehingga pelantikan pada hari ini dapat berjalan dengan aman.serta lancar" Ungkap Ketua Dewan IARMI Provinsi.

"Tentunya kami selaku ketua dewan Provinsi Jawa Tengah dalam pelaksanaan pelantikan ketua dewan IARMI tingkat kota dan Kabupaten Magelang, akan semakin lebih baik kedepannya dalam memimpin IARMI tingkat wilayah Magelang." tutup Chrisno Haribowo.

Ditempat yang sama, Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr, ( Han), dalam sambutannya menyampaikan, Assalamualaikum warahmatullahi wabarakaatuh Syalom Om Swastyaatu Namo Budaya Salam Kebajikan Berkah Dalem, yang terhormat Bupati dan Walikota kota Magelang, Kapolres kota dan kabupaten Magelang, Ketu DPP IARMI Jawa tengah serta Instansi pemerintah Jajaran kota dan Kabupaten Magelang.

Yang kami banggakan rekan-rekan alumni Resimen Mahasiswa serta tamu undangan yang berbahagia Salam Pancasila.

Puji syukur kita panjatkan kehadiran Tuhan yang maha Esa Allah SWT pada hari ini kita masih diberikan kesehatan maupun kekuatan, sehingga dapat hadir pada upacara pelantikan Dewan pembina IARMI Kabupaten dan Kota Magelang dapat berjalan dengan lancar.

IARMI merupakan organisasi purna mahasiswa, diharapkan menjadi garda terdepan dalam ikhtiar bela negara serta harus memberikan nuansa yang positif kebanggaan berbangsa serta dapat memupuk solidaritas kebangsaan.

Lanjut Dandim, Organisasi ini juga diharapkan dapat menumbuhkan nilai nilai Patriotisme di tengah masyarakat.Dalam IARMI itu sendiri bermacam macam latar belakang, baik dari segi profesi, suku maupun agama menggambarkan kebhinekaan didalam masyarakat.IARMI harus selalu menjadi suri tauladan di masyarakat, bagaimana dengan cara merawat kebhinekaan serta menjaga persatuan dan kesatuan, sehingga bisa menjadi rule model pemahaman dan implementasi Pancasila di tengah masyarakat." Terang Letkol Arm Rohmadi.

" Ikatan Alumni Resimen Mahasiswa Indonesia harus menjadi pelopor kecintaan serta kesadaran warga masyarakat terhadap bangsa dan negara dalam menjaga keutuhan NKRI.

Dandim Magelang berpesan, kepada dewan pengurus Kabupaten dan Kota Magelang yang baru, agar selalu bertindak berlandaskan rasa cinta tanah air, memupuk kebersamaan dengan satu tekad untuk membangun negeri dengan meningkatkan wawasan yang tertanam di sanubari kita semua." Imbuhnya.

" Jalinlah hubungan serta kerjasama dengan pemerintah daerah kota dan Kabupaten Magelang, dengan mengedepankan rasa gotong- royong guna

menghadapi kontijensi bencana di wilayah kota dan kabupaten Magelang, salah satu pada saat erupsi gunung Merapi dan bencana alam lainnya.

" Jadikan momentum pelantikan yang kita laksanakan hari ini, untuk melakukan introspeksi restropeksi serta evaluasi terhadap apa yang sudah dikerjakan. Ciptakan sinergitas dengan TNI - Polri dan saling mendarma Bhaktikan jiwa raga demi bangsa Negara." tutup Dandim Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.